Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#858 / 05 de junio 2024

Fray Bentos

Actividad para niños enmarcada en el "Día Nacional del Libro"



En coordinación con el Departamento de Cultura, la Biblioteca Infantil "Mirna Linale", presentará este miércoles 5 de junio, al grupo teatral AnimArte de la localidad de Agraciada, Soriano.

Llegarán con la obra "El baile de los zapatos", de Ignacio Martínez, siendo un espectáculo pensado para los más pequeños.

Fueron invitadas diferentes instituciones educativas, por lo cual, estarán colmadas las cuatro funciones que se brindarán en el Centro Comunal Canteras, a las 10:00, 11:00, 14:00 y 15:00 horas. De esta manera, se logra el acceso a la cultura en los diferentes barrios de Fray Bentos.



Fray Bentos

Centros comunales promueven un "Ropero solidario"



Esta acción solidaria es impulsada por los coordinadores del centro Comunal Cobena 2 y Comunal Canteras.

El objetivo de esta iniciativa, es recorrer los distintos barrios de Fray Bentos, invitando a los vecinos que así lo requieran, a acercarse a los lugares donde estarán instalados estos "roperos solidarios", para que pueda llevarse la ropa de abrigo que necesiten.

La idea surgió como forma de atender y asistir a la población vulnerable, teniendo en cuenta los intensos fríos que se están registrando.

En primera instancia, esta actividad se desarrolló en el parque "La Esmeralda", luego, se trasladarán al barrio del Aeroclub.



Fray Bentos

Intervención artística en el cementerio de Fray Bentos a cargo de Litir Olivera



Se trató de un cortometraje, con base a la obra "Las tres etapas de la vida".

De esta manera, el Departamento de Turismo de la Intendencia de Río Negro, encamina la presentación de la necrópolis de la capital departamental, para su inclusión al proyecto "Ruta de Cementerios Patrimoniales".

El material creado, ahora será enviado para su calificación, al grupo de expertos que están detrás del mencionado proyecto.

"Las tres etapas de la vida", del artista Litir Olivera, es una obra que representa tres estados diferentes de una mujer, en dos de ellos, se encuentran semi-sumergidas, aportando así más dramatismo a la escena.

Cuenta también con un elemento simbólico y que hace de hilo conductor como lo es una granada (fruto), dado que representa, entre otras cosas, muerte y resurrección.

De ahí la elección del lugar donde transcurre el video.



Young

La Intendencia de Río Negro y artesanos de Young realizaron una reunión de trabajo



En la oportunidad, se abordaron deferentes asuntos de interés común.

Gestión y función del Salón de los Artesanos, seguridad del espacio, reparaciones y recuperación del edificio, fueron algunos de los temas tratados, entre otras inquietudes.

Participaron del encuentro el Director de Descentralización, Francisco Cresci; Mónica Gregorio, por el Departamento de Desarrollo; Silvia Da Silva, por Servicios Municipales y referentes de la Asociación de Artesanos de Young (ARTY), organización que hoy cuenta con 22 integrantes.



Young

El Club de Niños visitó el MUARN



Participaron de una actividad de arte rupestre; una forma de combinar el arte con la arqueología y todo lo que tiene que ver con el significado de los símbolos.

En primera instancia, fueron parte de una charla explicativa sobre las características del arte rupestre y las posibles razones por las cuales los indígenas realizaban este tipo de expresiones; luego, como parte de la propuesta, los asistentes debieron inventar y contar una historia utilizando símbolos, papel y colores.

En Uruguay existieron diferentes tipos de expresiones artísticas; el arte rupestre, la piedra pintada o pintura rupestre y los petroglifos, que son considerados como arte rupestre que incluye cualquier imagen grabada o pintada sobre superficies rocosas que registren rastros de actividad humana antigua. Son el más cercano antecedente de los símbolos previos a la escritura.

El Museo Arqueológico de Río Negro (MUARN), está abierto a todo público, de lunes a viernes de 09 a 15 horas. Se invita a todas las instituciones que quieran efectuar visitas guiadas, taller de cerámica o arte rupestre, actividades y charlas educativas, a que se acerquen para coordinar fechas.



Nuevo Berlín

Colocación de caños y limpieza de pluviales



Personal municipal viene ejecutando esta tarea, en la zona de calles Rivera y Fridolin Quinque.

Desde la Intendencia de Río Negro, se trabaja dar una solución definitiva al problema de anegación que se suscitaba en dicho punto de la localidad cada vez que llueve torrencialmente; esta situación, también provocaba la rotura de la carpeta de tosca, la cual debía ser intervenida frecuentemente.

Paralelamente, utilizándose maquinaria de la comuna, se procede al acondicionamiento y profundización de zanjas en otros barrios de la villa.



San Javier

Se inauguraron nuevas luminarias en la localidad



La extensión del alumbrado público llegó ahora al complejo MEVIR VII.

Esto es parte del proyecto que ejecutan en conjunto el Municipio de San Javier y la Intendencia de Río Negro, el cual prevé ampliar la iluminación urbana hacia diferentes puntos de la colonia rusa.

En este último caso, se colocaron 35 nuevos focos, sumándose a otros 15 que ya fueron instalados en distintos barrios; ahora se analiza donde irán ubicadas las restantes 50 luces LED, para totalizar así, las 100 luminarias anunciadas.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf y el alcalde, Washington Laco, encabezaron el acto, desarrollado en la intersección de calle Democracia y Dr. Luis A. de Herrera.



Montevideo

Congreso Nacional de Direcciones de Deportes de los gobiernos departamentales



La instancia fue organizada junto con la Secretaría Nacional del Deporte (SND).

Por la Intendencia de Río Negro, asistieron el Director de Deporte, Amaro Nadal y la subdirectora del área, Claudia Soñora, a este encuentro desarrollado en la capital del país, el cual contó con una amplia representación de todas las comunas, además de las autoridades de la SND, encabezadas por el Secretario Nacional del Deporte, Dr. Sebastián Bauzá y el subsecretario, Enrique Belo, entre otros.

La ocasión permitió hacer una puesta a punto de todo el trabajo efectuado por cada intendencia, evaluándose también las acciones en común, como por ejemplo, los eventos regionales y nacionales organizados, contemplando distintas actividades. Otro asunto expuesto, tuvo que ver con el Carnet del Deportista, temática a cargo del Director del Centro Médica. Dr. José Veloso.



Por otra parte, las Direcciones de Deporte solicitaron que se descentralicen las capacitaciones de alto nivel, por lo tanto, las mismas serán regionalizadas, según la disciplina deportiva.

En la oportunidad, Amaro Nadal y José Luis Bringa, uno de los coordinadores de la SND, comenzaron a preparar el futuro alhajamiento de la Pista de Atletismo de Fray Bentos, complejo deportivo que está teniendo importantes mejoras.











Recibimos y difundimos



Técnicos Administrativos

Inscripciones: Hasta el lunes 17 de junio de 2024 a las 23:59 inclusive, la presentación de postulaciones será por correo electrónico a la dirección rrhh@paemfe.edu.uy. El CV y la documentación probatoria de los requisitos para la presentación al llamado deberán ser enviados como archivos adjuntos en versión digital formato PDF al correo electrónico rrhh@paemfe.edu.uy indicando en el ASUNTO: Técnico en Administración.

Más Información: www.anep.edu.uy/llamados





PROGRAMA PAEMFE